

広島市西区観音新町の広島ヘリポートに隣接する山陽高校は、普通科、情報会計科、工学科の3つ学科を設置する開学116年を誇る伝統校です。男女共学12年目を迎え、新しく充実した環境が整い新たな歴史を歩んでいます。私たち和太鼓部"弾"は、楽しく弾んで叩くようにと願いを込め、チーム名を山陽太鼓"弾"と命名し、結成25周年を迎えました。

和太鼓部"弾"は照明機材、音響機材、舞台装置、特殊効果を独自に揃え、奇想天外な演出と和太鼓の舞台表現の可能性を追求しています。観る人の心を震わせ、明日を生きる活力となるよう、日々進化する舞台を目指して活動しています。

年間80回を超える演奏活動を展開し、活動エリアは県内に留まらず、全国、海外への遠征も行っています。これまで、世界7カ国で日本代表として演奏させていただきました。

本年8月には、岐阜県で開催される全国大会「第48回全国高等学校総合文化祭 清流の国ぎふ総文2024」への出場も決定しており、昨年奄美大島で開催されたかごしま総文2023に続き2年連続で全国の舞台にたたせていただきます。広島県代表としての責任を果たせるよう力を尽くします。

今後の演奏の予定や活動の様子は山陽高校和太鼓部弾のYouTube、Instagram、Facebookで発信していきますので、ぜひチェック、フォローをお願いいたします。

日本、そして世界中で多発している自然災害、戦争、貧困、難民。当たり前だと思っている考えや行動が、知らないところで誰かの苦しい生活や辛い思いの原因になっているかもしれません。誰もが平和で穏やかに幸せに暮らせるよう、この舞台に「祈り」を込めて演奏します。